

Altdorf, 4. Februar 2016 / An3

**Medienmitteilung Nr. 14 / 2016**

Gemeinde: Wassen

**Selbstkollision eines Personenwagens – niemand verletzt**

Am Mittwochabend, 3. Februar 2016, um circa 18.30 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Zürcher Kontrollschildern auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Norden. Kurz nach der Autobahnauffahrt in Wassen verlor der Lenker auf der schneebedeckten Fahrbahn die Kontrolle über sein Fahrzeug und kollidierte mit der Mittelleitplanke. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 20'000 Franken.

Durch den Unfall musste der Verkehr am Südportal des Gotthard-Strassentunnels während rund 45 Minuten gesperrt werden.